



RECTOR DE LA UNSCH SOSTIENE REUNIÓN CON CONGRESISTAS PARA IMPULSAR LA EXPANSIÓN UNIVERSITARIA

El rector de la Universidad Nacional de San Cristóbal de Huamanga, Dr. Emilio Ramírez Roca, se reunió con los congresistas Germán Tacuri y Jorge Alfonso Marticorena, con el objetivo de coordinar acciones clave para el fortalecimiento institucional de la UNSCH.

Durante la reunión, se abordaron temas prioritarios como la gestión de una demanda adicional de presupuesto para la categorización de docentes, el inicio del proyecto de infraestructura del nuevo Polideportivo, la restauración de la casona histórica “Diego Ladrón de Guevara”, como parte del compromiso con la conservación del patrimonio cultural de la región, y la mejora de los centros de producción universitarios.

Asimismo, se dialogó sobre el avance de las gestiones para la creación de nuevas filiales universitarias, como la ya impulsada en Páucar del Sara Sara – Santa Rosa. También se planteó la implementación de programas de capacitación técnica y artesanal en el distrito de Huancaraylla, provincia de Fajardo, y la organización de mesas de trabajo con estudiantes y docentes de la Escuela Profesional de Trabajo Social a fin de fortalecer el rol del trabajador social y contribuir a la elaboración de una nueva ley que mejore sus condiciones laborales.

